

# MERCI BÄRN!

---

## Liebe Bernerinnen und Berner

Wie Sie, liebe Bernerinnen und Berner, die vergangenen Wochen und Monate bewältigt haben, war einfach phänomenal! Obschon unsere Innenstadt zeitweise menschenleer war und viele Gewerbetreibende nicht wissen, ob und wie es weitergehen soll, blieb die Stimmung stets ruhig und besonnen. Dafür möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Aber nicht nur dafür. Auch dafür, dass Sie im Home-Office gearbeitet und wie Sie Ihren Alltag in Ihren Wohnungen und Häusern organisiert haben. Oder wie Sie Ihre Kinder betreut, beim Unterricht unterstützt und mit ihnen gespielt haben. Wie Sie den Nachbarn die Einkäufe mit nach Hause gebracht und regelmässig Zeit für einen Schwatz auf Distanz hatten. Wie Sie in dieser ausserordentlichen Lage zu sich selber geschaut haben, wie Sie auf ihre Gesundheit und sich im Rahmen der Möglichkeiten an der frischen Luft bewegt haben. Aber auch, dass Sie Tickets von ausgefallenen Kulturveranstaltungen gespendet und das geschlossene Quartiercafé unterstützt haben.

Jetzt stehen wir in der Zeit der Lockerungen; wir alle dürfen allmählich zurückkehren in unseren Alltag. Auch dies stellt uns vor neue Herausforderungen. Den einen geht es zu langsam, den andern zu schnell. Gemeinsam geht es nur, wenn wir weiterhin aufeinander Rücksicht nehmen. An die Stelle vieler Verbote tritt vermehrt das Gebot der Eigenverantwortung im persönlichen Verhalten. Besonders wichtig ist zudem, beim Contact-Tracing mitzuwirken, das heisst bei der Rückverfolgung von Infektionsketten. Auf dem Weg zurück wird es vielleicht Rückschläge geben, denn schliesslich haben wir uns noch nie in einer derartigen Lage befunden. Entsprechend schwierig ist es, damit umzugehen. Doch mit Solidarität und Kreativität werden wir auch diese Hürde meistern und Schritt für Schritt zurück in die Normalität finden. Bisher haben wir – aus unserer Sicht – als Gemeinschaft diese Krise gut gemeistert. Wir bleiben daher zuversichtlich, dass wir auch die kommenden Herausforderungen meistern.

Machen Sie mit! Der Gemeinderat der Stadt Bern dankt Ihnen dafür.

*Alec von Graffenried, Stadtpräsident*

*Reto Nause*

*Franziska Teuscher*

*Ursula Wyss*

*Michael Aebersold*